



令和3年度がスタートしました



本年度、校長以下7名が新たに赴任し、新体制で菊陽南小学校の新学期が始まりました。また、1年生15名、2年生13名、3年生13名、4年生21名、5年生10名、6年生13名の計85名の児童が在籍します。ここで、新体制を紹介します。

前途洋々

校長：岩下愛（宇城教育事務所から）

教頭：大浦嘉之（本校2年目）

教務：小鳩幸陽（本校4年目）

1年担任：岡田郁代（本校2年目）

2年担任：中津海裕喜（菊陽中部小から）

3年担任：山田崇文（不知火小から）

4年担任：坂本拓望（本校3年目）

5年担任：若杉美紀（本校3年目）

6年担任：塙越光太郎（本校2年目）

おひさま1担任：藤島不二夫（本校5年目）、壽藤啓輔（泗水東小から）



おひさま2担任：古賀成美（人吉東小から）

おひさま3担任：今坂尚子（本校5年目） 養護教諭：土肥さおり（本校4年目）

事務職員：後藤将師（中原小から）

本校のマスクコット「サウスくん」もマスクバージョンが登場！

給食調理：今村あさみ、白石忍、田中文代（継続）

教育支援員：堀下志保、田中留美（継続） 学校司書：村上彩香（継続）

校務支援員：小中原透（武蔵ヶ丘中から）

22名のスタッフがワン・チームとなって児童の成長を支えられるよう頑張ります。どうぞご協力お願いします！

学校だよりのタイトルを「前途洋々」としました。次は、「菊陽町教育の理念」です。

陽光「さん」と輝く人材を育む
～前途洋々 夢を育み 未来輝く 人材の育成は菊陽の力～
(菊陽町教育大綱(令和2年12月策定)より)

「前途洋々」とは「今後の人生が大きく開けていて、希望に満ちあふれているさま」を表します。「前途」は将来、目標までの今後の道のりのこと、また「洋々」は、水があふれるように一面に満ちている様子のことです。改めてこの言葉の意味を確認してみると、子供たちのこれから的人生の在り方に重ねたい、希望に溢れる言葉だと感じます。その思いを込めてタイトルとしました。